



Vater, in deine Hände lege ich meinen Geist!  
Lk 23,46

## Todesanzeige

Es ist mir eine schmerzliche Pflicht, Ihnen den Heimgang des Priesters

### Fernando Orús Graf

1. Januar 1944 (Salamanca) – 10. Juli 2018 (Zürich)

bekanntzugeben, und spreche auch seiner Schwester Coralía Torres Orús (Quito) und seinem Neffen Ricardo Torres (Madrid) sowie Anverwandten mein herzliches Beileid aus.

Fernando Graf studierte in Saragossa und Pamplona Rechtswissenschaft und danach in Rom Theologie und Kirchenrecht. 1969 zum Priester geweiht, kam er 1972 in die Schweiz, um hier die Arbeit des Opus Dei zu unterstützen. Seitdem wirkte er unermüdlich als Seelsorger, Erwachsenenbildner und gefragter Beichtvater. Er war langjähriges Mitglied der Leitung des schweizerischen Opus Dei und zwischen 2007 und 2010 auch Spitalseelsorger am Limmattalspital.

Möge er uns künftig vom Himmel her zur Seite stehen, vor allem jenen zahlreichen Menschen, die bis zuletzt seinen priesterlichen Beistand und seine menschliche Wärme erfahren durften und diese nun schmerzlich vermissen.

Dr. Peter Rutz,  
Regionalvikar des Opus Dei in der Schweiz

*Traueradresse:*

Regionalvikariat der Prälatur Opus Dei in der Schweiz  
Restelbergstrasse 10, 8044 Zürich

Die Beerdigung findet am Montag, dem 16. Juli, um 14.00 Uhr auf dem Friedhof Fluntern statt. Eucharistiefeier um 15.00 Uhr in der Kirche St. Martin, Krähbühlstrasse 50, 8044 Zürich. Konzelebranten melden sich bitte beim Regionalvikariat, Tel. 044 252 66 46.